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Deuxième	déplacement	consécutif	pour	le	Racing,	direction	Nancy	cette	fois-ci.	Et	c'est	avec	Ropi	qu'on
plante	le	décor.

(racingstub)	Nancy	vient	d'être	tenu	en	échec	à	Nungesser	(1-1)	et	perd	sa	3e	place	au	profit	de	l'OM.	Il	reste	encore	3
journées,	comment	vois-tu	ce	sprint	final	?	Tu	y	crois	à	cette	3e	place	?
Ropi	:	On	peut	toujours	y	croire,	cette	place	n'est	pas	réservée	à	l'OM	!	Donc	tant	qu'il	y	a	des	points	à	prendre,	on	peut	espérer	que	les
joueurs	les	prennent.	Maintenant	s'ils	les	prennent	tant	mieux,	s'ils	finissent	quatrième	ce	sera	déjà	énorme	pour	le	club.	Mais	niveau
financier	et	sportif	ce	serait	bon	pour	l'ASNL	d'accrocher	cette	place.

Beaucoup	de	monde	préfèrerait	voir	l'OM	participer	au	tour	préliminaire	de	la	C1	plutôt	que	l'ASNL.	Tu	leur	réponds	quoi	?
Du	côté	nancéen,	on	aurait	tendance	à	leur	répondre	qu'on	les	emmerde	et	que	la	place,	c'est	sur	le	terrain	qu'elle	se	gagne	et	non	pas
en	parlant	au	comptoir	d'un	bistro	à	refaire	le	match.	Si	Nancy	finit	troisième,	c'est	que	le	club	mérite	cette	place.	Si	Marseille	la	prend
alors	c'est	qu'ils	l'auront	plus	mérité	que	l'ASNL.

L'ASNL	est	la	seule	équipe	de	l'élite	encore	invaincue	sur	ses	terres,	alors	qu'en	dehors	de	ses	bases,	on	note	2	maigres
victoires	en	18	déplacements.	Comment	expliques-tu	cela	?
Oui,	effectivement	cela	fait	un	an	que	Nancy	n'a	plus	perdu	à	domicile.	Je	pense	que	les	joueurs	savent	que	c'est	dur	de	prendre	des
points	a	l'extérieur	alors	il	font	tout	pour	en	prendre	à	la	maison.	Après	ce	manque	de	réussite	à	l'extérieur	n'est	pas	nouveau,	la	saison
dernière	ils	n'y	arrivaient	déjà	pas.	Cette	année	c'est	un	peu	mieux,	mais	ça	pêche	encore	un	peu	dans	la	finition.	Les	joueurs	sont	peut
être	trop	stressés.	C'est	dur	de	savoir	et	même	les	joueurs	ne	savent	pas	pourquoi.

Nancy	possède	la	meilleure	défense	de	L1	avec	26	buts	encaissés.	Parle-nous	des	secrets	de	ce	"coffre-fort".
Déjà	le	gardien	en	récupère	quelques	uns.	Après	il	y	a	deux	rocs	en	défense,	André	Luiz	et	Puygrenier	qui	sont	de	bons	défenseurs.	Là,
Nancy	récupère	en	plus	Macaluso	qui	lui	aussi	était	un	bon	défenseur	et	qui	a	manqué	durant	quelques	mois.

Le	meilleur	buteur	du	club	Youssouf	Hadji 	(7	buts)	pourrait	bien	être	absent	jusqu'à	la	fin	de	la	saison.	Compromettant	?
Tout	joueur	manquant	dans	une	équipe	est	embêtant.	C'est	vrai	que	nous,	supporters,	on	voit	que	le	jeu	avec	et	sans	lui	est	différent.
Mais	bon	la	devise	à	Nancy	c'est	"personne	n'est	indispensable,	il	n'y	a	pas	de	star",	donc	il	faut	faire	sans	lui	et	espérer	qu'il	se	remette
bien	de	son	petit	soucis.

Quelles	sont	les	forces	en	présence	de	l'ASNL?
Je	dirais	déjà	la	camaraderie	des	joueurs.	La	plupart	vivent	ensemble	depuis	la	Ligue	2	et	ont	vécu	des	moments	forts	ensemble.	La	coupe
d'Europe	les	a	soudé	encore	plus	et	leur	a	offert	de	l'expérience	très	importante.	A	cela	il	faut	ajouter	la	stabilité	de	l'effectif!	Il	n'y	a	pas
d'excellentes	individualités	mais	un	bon	collectif.

On	attendait	beaucoup	du	Brésilien	Kim	cette	saison.	Après	un	très	bon	début	de	saison	et	6	buts	à	la	clef,	il	a	un	peu
disparu	de	la	circulation...
Oui	et	j'en	suis	même	le	premier	surpris.	Officiellement	il	est	blessé,	mais	certaines	rumeurs	probablement	non	fondées	disent	qu'il	serait
dans	sa	tête	déjà	ailleurs	qu'a	Nancy.	Kim	est	un	très	bon	joueur	mais	il	me	semble	avoir	un	peu	pris	la	grosse	tête.
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dans	sa	tête	déjà	ailleurs	qu'a	Nancy.	Kim	est	un	très	bon	joueur	mais	il	me	semble	avoir	un	peu	pris	la	grosse	tête.

Cependant,	on	a	assisté	à	l'éclosion	du	jeune	Chris	Malonga.	Ton	avis	sur	ce	joueur	?
Y	a	du	talent	chez	ce	joueur,	il	est	jeune,	fair	play,	ne	commet	pas	de	fautes,	possède	une	bonne	vision	du	jeu	et	surtout	a	appris	à	tenter
sa	chance.	Ca	a	parfois	payé,	et	j'espère	pour	lui	que	ça	payera	encore	plus,	plus	tard.

Qu'en	est-il	de	David	Sauget,	écarté	à	plusieurs	reprises	puis	réintégré	à	l'équipe	depuis	quelques	matches.	On	lui
reproche	d'avoir	déjà	signé	chez	les	Verts	et	son	manque	d'implication.	Ton	sentiment	?
Je	ne	vais	pas	cacher	que	son	départ	serait	celui	qui	me	ferait	le	plus	plaisir	!	Ce	joueur	lors	de	sa	signature	à	Nancy	semblait	pouvoir
devenir	l'un	des	patrons	de	la	défense	et	s'imposer	comme	un	des	piliers	de	l'équipe.	Or	après	six	mois	il	est	devenu	moyen.	Sa	deuxième
saison	a	pas	trop	mal	commencé	mais	on	l'a	déjà	senti	ailleurs	dès	l'hiver.	Puis	le	fameux	match	Saint-Etienne-Nancy,	où	il	fut	à	l'origine
de	tous	les	buts	stéphanois	a	posé	des	questions.	A	ce	moment	là,	on	a	appris	qu'il	aurait	déjà	signé	à	Sainté.	Sur	les	derniers	matchs
qu'il	a	réalisé,	ses	prestations	ont	été	médiocres	voire	nulles.

Nancy	a	posé	une	requête	auprès	de	la	Ligue	pour	obtenir	les	3	points	de	la	victoire	de	la	défaite	à	Bordeaux	(1-2).	Celle-ci
fut	finalement	refusée,	ça	t'inspire	quoi	?
Un	sentiment	mitigé	entre	honte	et	déception	!	Je	m'explique:	déception	car	Micoud	a	été	reconnu	coupable	d'un	attentat	sur	Malonga,	il
a	d'ailleurs	pris	un	ridicule	carton	rouge	pour	un	match	(purgé	en	coupe).	Malonga	s'est	vu	retirer	son	carton	jaune,	donc	la	déduction
logique	de	ceci	aurait	été	d'annuler	le	fruit	de	cette	prise	de	judo	qui	fut	le	pénalty	!	Or	malgré	cela,	le	but	est	bien	validé.	Donc	de	ce
côté,	il	est	vrai	qu'on	peut	se	sentir	un	peu	volés.	Mais	d'un	autre	côté,	je	n'ai	pas	apprécié	la	réaction	des	dirigeants	nancéiens	qui	font
passer	le	club	pour	un	club	de	pleureuses	éternellement	mécontentes.	L'ASNL	a	été	volée	c'est	vrai,	mais	un	moment	il	faut	savoir	"faire
le	deuil"	de	ces	points	et	passer	à	autre	chose.	Rousselot	veut	faire	passer	l'ASNL	pour	un	club	familial	et	au	lieu	de	ça	on	passe	pour	des
râleurs.

Pour	la	saison	prochaine,	le	Club	a	déjà	enregistré	la	venue	de	l'Amiénois	Joël	Sami.	Ce	qui	va	certainement	entraîner	le
départ	de	Sébastien	Puygrenier.	Qu'est	ce	qui	se	murmure	dans	les	coulisses	pour	ce	Mercato	estival	?
Ce	qui	est	sûr	déjà	c'est	que	cet	été	ça	va	bouger!	Vouloir	garder	le	même	effectif	ne	peut	pas	durer	des	années.	Puygrenier	et	Chrétien
auraient	des	bons	de	sortie,	sans	compter	Sauget	qui	va	partir	libre	(sauf	renversement	de	situation),	à	savoir	si	les	deux	premiers
partiront	ce	n'est	pas	sûr.	Sinon	il	y	a	quelques	rumeurs	sur	Dia	(vers	Bordeaux)	et	Kim	qui	ne	devrait	pas	rester	(si	sa	blessure	ne	joue
pas).	Niveau	arrivée,	Nancy	enregistre	aussi	le	retour	de	prêt	de	Hamdani	qui	a	fait	une	bonne	saison	en	Ligue	2.	D'autres	bruits	de
transferts	se	font	entendre	mais	pour	le	moment	je	pense	qu'il	ne	sert	à	rien	d'en	parler,	cela	dépendra	du	classement	final	de	Nancy.

Le	Racing	est	à	3	pts	du	1er	non-relégable.	Tu	les	vois	en	L1	l'an	prochain	?
3	points	ça	peut	être	énorme	et	rien	en	même	temps.	Une	victoire	(si	défaite	devant)	peut	permettre	au	club	de	se	sauver	mais	je	pense
malheureusement	que	ce	sera	dur	pour	eux,	mais	je	souhaite	que	le	RCS	ne	descende	pas	!	Ca	ne	ferait	plus	beaucoup	de	clubs	de	l'Est
en	Ligue	1	!	Je	préfèrerais	Toulouse	et	Paris.

Y-a-t-il	des	joueurs	du	Racing	que	tu	redoutes	?
Je	pense	que	c'est	comme	dans	toutes	les	équipes	:	seul,	un	joueur	n'est	rien.	C'est	toute	l'équipe	qu'il	faut	redouter,	mais	pas	un	joueur
en	particulier.	

Comment	vois-tu	la	rencontre	de	samedi	?	Un	pronostic	?
Je	pense	que	ça	risque	d'être	un	match	assez	intense	étant	donné	que	les	deux	clubs	ont	une	bonne	raison	de	gagner	le	match!
Strasbourg	pour	sa	survie	et	Nancy	pour	l'Europe!	Je	dirais	simplement	que	le	meilleur	mentalement	gagnera	ce	match!

Merci	à	Ropi	pour	sa	disponibilité,	retrouvez-le	sur	http://generation-asnl.com
bluefever67
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